

## Bhabinkamtibmas Polsek Campaka Pantau Wisata Curug Cikondang Himbauan Terkait Kamtibmas dan Lingkungan

Cianjur - [CIANJUR.WONGCILIK.CO.ID](http://CIANJUR.WONGCILIK.CO.ID)

Nov 11, 2023 - 04:56



Polres Cianjur Polda Jabar - Aipda Kamandanu, Bhabinkamtibmas dari Polsek Campaka, Polres Cianjur, telah melaksanakan kegiatan patroli dan pengawasan di tempat wisata Curug Cikondang yang terletak di Kampung Sindang Hayu, Desa Wangunjaya, Kecamatan Campaka, Kabupaten Cianjur. Dalam kunjungannya, Aipda Kamandanu memberikan himbauan kepada pengunjung dan masyarakat sekitar terkait dengan Kamtibmas dan lingkungan.

Dalam himbauannya, Aipda Kamandanu mengingatkan pentingnya menjaga situasi keamanan dan ketertiban selama berkunjung ke tempat wisata. Beliau juga mengingatkan agar masyarakat selalu berhati-hati dan waspada terhadap potensi bahaya di sekitar lokasi wisata. Himbauan ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua pengunjung.

Selain itu, Bhabinkamtibmas ini juga memberikan himbauan terkait pentingnya berhemat dalam menggunakan air, terutama dalam musim kemarau seperti sekarang. Air adalah sumber daya yang sangat berharga, dan pemakaian yang bijak dapat membantu mencegah krisis air di masa depan.

Aipda Kamandanu juga mengingatkan masyarakat untuk tidak membakar sampah sembarangan. Tindakan ini dapat berdampak buruk pada lingkungan dan kesehatan masyarakat. Sebagai gantinya, beliau menyarankan agar sampah diolah dan dibuang dengan benar sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Kapolres Cianjur AKB Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Campaka, Iptu Panglima Nayan Munthe, mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Beliau berharap bahwa kerjasama antara Polsek Campaka dan masyarakat akan terus ditingkatkan untuk menciptakan lingkungan yang aman, bersih, dan nyaman bagi semua.

Kegiatan seperti ini merupakan contoh nyata dari peran Bhabinkamtibmas dalam menjaga hubungan positif antara kepolisian dan masyarakat serta membantu dalam mempromosikan kesadaran lingkungan dan keamanan. Polsek Campaka akan terus berkomitmen untuk mendukung upaya-upaya ini dalam rangka meningkatkan kualitas hidup masyarakat setempat.

Kepedulian terhadap Kamtibmas dan lingkungan adalah tanggung jawab bersama kita semua. Dengan kerjasama yang baik, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih baik untuk masa depan.